

Massú junto a González juegan exhibición en Puerto Montt y conocen procesos de la salmonicultura nacional

Los íconos del tenis chileno, Fernando González y Nicolás Massú, llegaron a Puerto Montt en el marco de su gira nacional, con el apoyo de SalmonChile y sus empresas socias. En un evento que reunió a cientos de fanáticos, los tenistas ofrecieron una exhibición deportiva y compartieron con la comunidad, reforzando el vínculo entre el deporte y la identidad de la región.

Con un multitudinario encuentro en la Arena Puerto Montt, los campeones olímpicos se presentaron en un emocionante partido de exhibición como parte de su tour nacional por el país. Durante esta jornada, ambos tenistas participaron en actividades organizadas por SalmonChile, enfocadas en mostrar los avances de la industria, la calidad del producto y el actual proceso productivo de la salmonicultura. La jornada incluyó una visita a la planta de la empresa

Ventisqueros. Este encuentro no solo atrajo a los fanáticos del deporte, sino que también destacó el compromiso de SalmonChile y sus socios con el desarrollo integral de la región.

Massú y González tuvieron la oportunidad de conocer de cerca el trabajo de la industria salmoneera, apreciando su impacto en la economía y la identidad del sur de Chile. La salmonicultura, un pilar clave de la región, se ha convertido en un referente de producción sostenible, y el apoyo de SalmonChile en esta gira busca conectar estos valores con la comunidad y proyectar una imagen positiva de Chile al mundo.

Tras las actividades, Fernando González señaló que "estoy muy feliz de poder volver y jugar aquí en la región. Fue una experiencia muy entretenida y enriquecedora, donde pudimos conocer más de cerca la salmonicultura en Chile, además de disfrutar de la hospitalidad local."

Por su parte, Agustín Waidele, Gerente de Comunicaciones de Ventisqueros, indicó que "recibir a dos íconos del deporte nacional como Fernando González y Nicolás

Massú ha sido un honor. Su interés por conocer nuestra industria refleja su compromiso con las raíces productivas de Chile. Su visita nos inspira a esforzarnos cada día, llevando al mundo un producto que representa la pasión del sur de Chile."

Posteriormente, los atletas visitaron las instalaciones de los wellboats de Nachipa, embarcaciones especializadas en el transporte y manejo de salmones, donde fueron recibidos por el gerente comercial de la empresa, Guillermo Villalobos. "Estamos muy contentos de haber apoyado esta actividad en colaboración con SalmonChile. Fue un honor tener a los campeones olímpicos a bordo de nuestro wellboat Ronia Atlantic, compartiendo nuestra visión sobre la sustentabilidad en la industria salmoneera chilena", indicó Villalobos.

Francisco Renner, Director de Comunicaciones de SalmonChile, destacó que "es un privilegio contar con dos referentes como Fernando y Nicolás. Este

evento ha sido una oportunidad única para acercar la salmonicultura a la comunidad y promover un producto sustentable y de alta calidad que representa a Chile a nivel mundial."

Este evento refuerza el compromiso de SalmonChile y sus socios con la comunidad, promoviendo un estilo de vida saludable, la identidad local y el desarrollo sostenible. Con iniciativas como esta, la industria salmoneera continúa construyendo puentes con la comunidad y contribuyendo al bienestar social y económico de la región.

